

l'Académie des Inscriptions, qu'ont écrit les Pères Vincent et Abel, de l'ordre de Saint-Dominique.

Quiconque a visité Jérusalem connaît la grave et hospitalière maison qui, un peu en dehors de la porte de Damas, s'élève à l'ombre de la basilique de Saint-Étienne. Entre tant de pieuses maisons qui entretiennent en Terre Sainte, avec un inlassable dévouement, le bon renom de la France, le couvent dominicain de Saint-Etienne est assurément l'une des plus intéressantes. Là s'est fondée, voilà bientôt vingt-cinq ans, par l'initiative du Père Lagrange, membre correspondant de l'Académie des Inscriptions, cette *École Biblique*, tout ensemble Faculté de théologie et Institut de recherches scientifiques, qui est, dans cet Orient de Syrie, un des meilleurs asiles qui soient de bonne méthode, de vraie science et de travail fécond. Aux cours réguliers qui y sont professés et qui comprennent la théologie biblique, l'exégèse des Livres Saints, la géographie de la Terre Sainte et la topographie de Jérusalem, l'archéologie palestinienne et l'épigraphie sémitique, s'ajoutent, chaque année, des conférences hebdomadaires, à l'usage d'un public plus étendu, et où sont traités des sujets importants d'archéologie et d'histoire; des